

# Une cinquantaine de participants à la Rando'Rose

Le comité des fêtes de Rombach-le-franc a organisé samedi sa deuxième édition de Rando'Rose au départ de la place des fêtes du village. Avec au choix : une rando traditionnelle, de la marche nordique ou un trail.

**A**vant la manifestation, les dons s'élevaient déjà à 1 150 € grâce à différentes enseignes privées. Des saucisses étaient offertes par l'amicale des parachutistes.

Des tables et bancs étaient mis à disposition tandis que 15 pains et 12 kougelhops ont été offerts par le boulanger du village.

## Cinq, 10 ou 14 km

Avant le départ la présidente de la ligue contre cancer 68 est allée saluer et remercier les équipes dirigeantes et bénévoles du comité des fêtes de Rombach-le-franc et du Club Vosgien de Lièpvre/Rombach-le-Franc.



Au départ de la place des fêtes. Photo remise

Le Club vosgien de Lièpvre-Rombach a mis à disposition son équipe de filles guides en marche nordique, trail et randonnée. Et vers 9 h une cinquantaine de personnes, après le café et la brioche, ont pris le départ sous le soleil automnal. Au choix : la course trail de 14 km avec Katia, le parcours de 5 km en marche nordique avec Tatiana, ou la ran-

donnée traditionnelle de 5 km ou de 10 km pour les plus courageux avec Corinne.

Les cloches sonnaient midi lorsque les derniers randonneurs sont arrivés à la place des fêtes rombéchate pour déguster des knacks et boissons.

L'intégralité des dons et des bénéfices seront reversés à la Ligue contre le cancer du Haut-Rhin.